

新しい議会人事が決まりました

議長選挙の結果

谷口 マスラオ (新成) …14票
水野 義則 (市ネ) …7票
塚本 美幸 (共産) …2票
山下 幹雄 (草莽) …1票

投票総数24票 有効投票24票 無効投票0票

5月15日に開かれた臨時議会で、新しい議会人事が決まりました。昨年同様、議長選挙は投票で行われ、今年も副議長と尾張東部衛生組合議会議員も選挙で決まりました。議長・副議長選挙の結果は左の通り谷口マスラオ議員が議長に、伊藤憲男議員が副議長に選ばれました。市長提案の議会選出監査委員には齋場洋次議員が選任されました。

副議長選挙の結果

伊藤 憲男 (政新) …13票
早川 八郎 (市ネ) …7票
川村 剛 (共産) …2票
山下 幹雄 (草莽) …1票

投票総数24票 有効投票23票 無効票1票

尾張東部衛生組合議会議員選挙の結果

当 森下 政己 (政新) …6票
当 丹羽 栄子 (公明) …4票
当 原 淳磨 (新成) …4票
当 牧野 一吉 (市ネ) …3票
当 水野 義則 (市ネ) …3票
川村 剛 (共産) …2票
山下 幹雄 (草莽) …2票

投票総数24票 有効投票24票 無効票0票

議会運営委員会

◎…委員長 ○…副委員長

◎ 岩橋 盛文 丹羽 栄子
○ 若杉 たかし 花井 守行
相羽 晴光 水野 義則
楠木 千代子 森 和実

総務委員会

◎ 大島 もえ 坂江 章演
○ 篠田 一彦 谷口 マスラオ
岩橋 盛文 丹羽 栄子
川村 剛 若杉 たかし

市議会だより編集委員会

◎ 相羽 晴光 岩橋 盛文
○ 牧野 一吉 篠田 一彦
赤尾 勝男 塚本 美幸
伊藤 恵理子 若杉 たかし

都市環境委員会

◎ 片渕 卓三 原 淳磨
○ 花井 守行 水野 義則
齋場 洋治 森下 政己
早川 八郎 山下 幹雄

福祉文教委員会

◎ 楠木 千代子 伊藤 恵理子
○ 牧野 一吉 伊藤 憲男
相羽 晴光 塚本 美幸
赤尾 勝男 森 和実



5月15日臨時議会

賛否の分かれた議案などに対する各議員の態度

○：賛成 ×：反対

※議長は採決に加わりません。

議案などの名称	会派	市民まちづくりネット							政新あさひ					新成クラブ			公明党			草莽 崛起					
	議員名	川村剛	塚本美幸	大島もえ	楠木千代子	篠田一彦	花井守行	早川八郎	牧野一吉	水野義則	相羽晴光	伊藤憲男	岩橋盛文	斉場洋治	坂江章演	森下政己	赤尾勝男	谷口マスラオ	原淳磨	※森和実	若杉たかし	伊藤恵理子	片渕卓三	丹羽栄子	山下幹雄
承認1号 市税条例等の一部を改正する条例の先決処分	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
承認2号 国保税条例の一部を改正する条例の先決処分	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
第42号議案 市税条例の一部改正	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○

上の表の他に、同意案4号「監査委員の選任について」も賛否が別れましたが（党市議団は賛成）、各議員の賛否状況を確認できなかったため掲載していません。議会選出の監査委員には、斉場洋次議員が選任されました。

承認2号は、国保税とともに徴収される介護納付金の上限額を1万円引上げ、国保関連の上限総額が69万円となります。

現在の国保は、生計費に食い込んでいる疑いが濃く、そのような状態が慢性化しています。

※税の制度設計として基本に置きたい三項目

①同じ所得のものは同じ負担を、異なる所得のものは、それに応じて負担をすること。

②額に汗して得た勤労所得には軽く、不労所得には重く課税すること。

③勤労者の生活費を保障するために、生計費には課税をしないこと。

市税関連2議案（承認1号および第42号議案）の反対討論を行った川村議員は、討論の冒頭で、税の制度設計として基本に置きたいことは、主に三項目（※）で、その考えから、総合累進課税を税の基本に据えたいと考えていることを紹介。

上限を引上げるということに対して反対というのは、川村議員が言う「総合累進課税」を基本に据えたいという考えと、矛盾する主張のようにも聞こえますが、そうではありません。

国保で上限に達する所得金額は、単身世帯で約523万円、2人世帯で約463万円、世帯人数が増えるほど、上限に達する所得が下がってゆく上に、どのような世帯構成でも所得税より高額な保険税です。

議案はいずれも、その制度設計とは逆方向の内容があると批判しました。

承認1号は、期限が終わる予定だった上場株式等の配当・譲渡益に対する軽減税率を、さらに3年間延長・復活する内容。42号議案には不労所得に対する優遇措置が新たに盛り込まれています。

あまりにも高額だと言わなければなりません。

